

# Titelverteidiger zu stark

An den Schweizer Minigolf-Mannschaftsmeisterschaften am vergangenen Wochenende in Gampel gaben sich die Spitzenteams im Clubminigolf die Ehre.

Auf der Filzanlage im Lampertji trafen sich die besten acht Herren- und fünf Damenmannschaften und kämpften um den Schweizer Meistertitel. Der Turniermodus sah vor, dass alle Spieler der Mannschaft über drei Tage je drei Runden in den vorgegebenen Gruppen absolvieren.

Der Heimklub MC Rhone rangierte sich bei den Herren von der ersten bis zur letzten Runde auf dem 5. Rang. In der Damenkategorie war die Spannung deutlich höher. Am Schluss resultierte der 3. Platz.

## Starke Sieger

Als Sieger gingen in beiden Kategorien die Titelverteidiger hervor. Die Mannen vom MC Eichholz Gerlafingen erspielten sich mit einem Durchschnitt von 32,5 Schlägen pro Runde den verdienten ersten Platz. Mit einem Schnitt von 34,6 Schlägen realisierten die Effretiker Damen ihre Titelverteidigung. | wb



**Gastgeber.** Das Damen- und das Herrenteam des MC Rhone durften die nationalen Meisterschaften auf eigenem Terrain austragen.